

**OPINAN**

# Volatilidad no afectará la inversión:

## Concamin

[ MARGARITA JASSO BELMONT ]

■ La caída en la producción del petróleo tuvo un impacto en la economía mexicana de medio punto porcentual al crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) para 2014, aseguró **Francisco Funtanet**, presidente de la **Confederación de Cámaras Industriales** de los Estados Unidos Mexicanos (**Concamin**).

En conferencia de prensa, el líder empresarial aseguró que la baja en la producción petrolera durante este año, de alrededor del 50 por ciento, provocó que la economía mexicana crezca menos de lo estimado, aunque a pesar de ello cerrará el 2014 con un incremento del 2.1 por ciento, cifra mayor a la del 2013 de 1.1 por ciento.

**Funtanet** descartó que la volatilidad que se ha registrado en las últimas semanas tenga una afectación en la inversión de extranjeros al país, por el contrario, estimó que en los próximos dos años México recibirá una inversión de 50 mil millones de dólares derivados de proyectos energéticos por la reforma en este sector.

Aclaró que esta inversión

será adicional a la que se recibe cada año por concepto de la inversión extranjera directa de alrededor de 20 mil millones de dólares. Además, aseguró que el sector tiene expectativas positivas para el 2015, prueba de ello es que espera la creación de 700 mil nuevos puestos de trabajo, de los cuales 410 mil serán creados por industriales.



Francisco Funtanet, líder de la Concamin.

NOTIMEX

